

「七城中学校だより」 ～一步前進～ 文責 野村

七城中学校だより（七城中：校長室）第2号 R3.4.26

○新入生歓迎会を生徒会が企画

4月13日(火) 5・6
時間目に新入生歓迎会が開かれました。歓迎会は、生徒会執行部を中心に2・3年生が企画運営。新入生との交流の場ともなり素晴らしい会となりました。生徒会長 隈部千代乃さんの挨拶に始まり、生徒会の組織である常任委員会の紹介、部活動紹介、学級レクリエーションなど和やかな雰囲気では進み、楽しい時間となりました。1年生にとっては中学校生活を知る機会となり、この後の生活をイメージすることができたことと思います。このような行事は近年なかなか行うことができない傾向にあります。今後、生徒会を中心に工夫をして交流の場の確保につなげていってほしいと思います。写真は、部活動紹介の様子です。



○早くも、体育大会結団式

今年度の体育大会は、オリンピック・パラリンピックが日本で開催されることもあり、例年により1週間早めの体育大会となります。そのこともあり、4月19日月曜日、早めの体育大会結団式となりました。昨年度は、コロナウイルス感染防止のため5月末まで休校となったことで9月末の開催でしたが、今年は5月16日日曜日午前中の開催となります。大会スローガンは「志致常忠」～IT'S 笑 TIME～、スローガンには「勝利を目指す、一致団結、常に頑張る、まごころを込めて務める、笑顔で協力し最高のパフォーマンスを！」の意味があるとのこと。気合は十分、完全燃焼目指し頑張してほしいものです。全体での結団式の後、各団の団長中心に（青団団長：岩城勝利 赤団団長：松田大輝）顔合わせが行われました。

青団リーダー紹介



赤団リーダー紹介

